Almonte celebró el Día de Andalucía con una emotiva gala que reconoció a quienes "dejan huella en el municipio"



:p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-28/Premios-Andalucia-5.jpg)

Almonte conmemoró el Día de Andalucía con la celebración de los Premios Andalucía 2025, un acto que tuvo lugar en el Teatro Salvador Távora y que sirvió para homenajear a aquellas personas, entidades y empresas que han contribuido de manera significativa al desarrollo y la identidad de Almonte, El Rocío y Matalascañas.

La gala, que comenzó tras el izado de la bandera de Andalucía, un momento que contó con la Banda Municipal de Música, se ha convertido en una de las citas más especiales en la agenda municipal. Cargada de momentos entrañables, se ha puesto en valor el esfuerzo, la vocación y el compromiso de los galardonados con la sociedad almonteña.

Los reconocimientos han abarcado diversos ámbitos, desde la cultura hasta la educación, pasando por el turismo, la sanidad y el medio ambiente:

• D. Diego Capado Quintana – Ámbito Eclesiástico

Por su dedicación y cercanía con la comunidad parroquial de Almonte.

Asociación Terapéutica "La Tortuga" – Ámbito Social

Por su invaluable trabajo con niños con TDAH, mejorando su desarrollo y bienestar.

• D. Luis García Garrido - Trayectoria en Doñana

Por una vida entregada a la conservación del Parque Nacional.

• D. Jesús León Romero (Hoteles On) – Ámbito Turístico y Empresarial

Por su contribución al crecimiento hotelero, elevando la calidad en la oferta turística en Matalascañas.

D. Fernando Iglesias Rivero – Ámbito Ecuestre

Por sus logros a nivel nacional y dedicación al mundo del caballo.

• D. Arturo Pareja Obregón – Ámbito Cultural

Por su estrecho vínculo con Almonte, transmitiendo su devoción rociera a través de su música.

D. Genaro Marcos Sánchez Terrero – Ámbito Sanitario

Por su vocación en la entrega y compromiso cuidando la salud de los almonteños.

• Equipo Delta (DCCU Móvil Condado-Campiña) – Ámbito Sanitario

Por su incansable labor en emergencias y prevención. Su colaboración en Matalascañas es clave durante el verano.

Da Manuela Rodríguez Jiménez – Ámbito Educación y Política

Por ser la primera mujer concejala de Almonte en democracia y su labor docente.

• D. José Ignacio Domínguez Martín (a título póstumo) – Ámbito Cultural

Formó parte de la Banda Municipal de Almonte. Por su destacada carrera y legado musical.

Da Carmen Escribano Camacho (Hotel Doñana Blue) – Ámbito Turístico

Por su labor al frente del hotel, contribuyendo al turismo y bienestar de quienes visitan Matalascañas.

Empresa Agrícola Doñana 1998 – Ámbito Empresarial

Por su excelencia en la producción de frutos rojos y su compromiso con la sostenibilidad.

Da Rocío Rodríguez Cabrera – Ámbito Tradiciones de Almonte

Por su esfuerzo en la conservación y transmisión de los trabajos para engalanar las calles de Almonte en las venidas de la Virgen.

El alcalde de Almonte, Francisco Bella, subrayó la importancia de reconocer, en este día tan especial para todos los andaluces, "a quienes con su dedicación contribuyen al progreso y bienestar de nuestra tierra". Agradeciendo a todos la entrega y el esfuerzo, "porque representan los valores que nos definen como pueblo", destacó.

La ceremonia, conducida por el director territorial de Canal Sur en Huelva, Norberto Javier, abrió con la actuación de alumnos de la Escuela Municipal de Música y tuvo como broche la interpretación del Himno de Andalucía al piano, por el compositor y premiado Arturo Pareja Obregón.

Los actos conmemorativos del 28 de febrero comenzaron en el salón de protocolo del Ayuntamiento de Almonte, donde se llevó a cabo un acto institucional con la participación de la corporación municipal. Una jornada en la que el consistorio reafirma su compromiso con la puesta en valor de las personas e instituciones que, desde su labor diaria, engrandecen el municipio y reflejan el espíritu de Andalucía.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-28/Premios-Andalucia-1.jpg



(http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-28/Premios-Andalucia-2.jpg)



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Febrero/Dia-28/Premios-Andalucia-3.jpg